

ABSKILL Lyon forme des conductrices de poids lourd avec RAS Interim

06 SEPTEMBRE 2023



Le centre ABSKILL Lyon forme en partenariat avec RAS Interim des [conductrices de transport routier de marchandises](#) dans le cadre de l'initiative « Agir au Féminin », lancé en 2020 et créée par la société d'intérim.

Féminiser le secteur de la conduite de poids lourd

Cette initiative à laquelle participe le centre [ABSKILL Lyon](#) a pour objectif de développer la mixité dans le secteur du transport routier, un secteur majoritairement masculin, qui compte actuellement 5% de femmes, sur les 210 000 conducteurs(trices) routiers(ères) (chiffres 2021).

Concrètement, les initiatives « Agir au féminin » sont **des actions de formation 100 % féminines.**

[Lire la suite de l'article pour en savoir plus](#)